

## Dandim 0415/Jambi Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat

solmi - [JAMBI.WAJAHKORUPTOR.COM](http://JAMBI.WAJAHKORUPTOR.COM)

Oct 2, 2023 - 17:41



JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, SH. MI.Pol memimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Periode 1 Oktober anggota Kodim 0415/Jambi, di Aula Makodim Jalan Untung Suropati Kelurahan Jelutung, Kecamatan Jelutung, Kota Jambi, Senin (2/10).

Penganugerahan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi itu diberikan kepada prajurit Kodim 0415/Jambi yang terdiri dari satu orang orang perwira menengah (pamen), 30 orang bintara, 18 tamtama dan satu orang PNS.

Upacara kenaikan pangkat tersebut ditandai dengan pencopotan pangkat lama dan pemasangan pangkat baru oleh masing-masing perwakilan. Terlihat menghadiri antara lain Perwira Staf dan Danramil, Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0415/Jambi, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIII Kodim 0415/Jambi, para Ketua Ranting, pengurus dan ibu-ibu Persit pendamping yang suaminya naik pangkat.

Menurut Dandim upacara kenaikan pangkat merupakan salah satu tradisi kesejahteraan yang diberikan kepada prajurit atas dedikasi dan prestasi dalam pelaksanaan tugas serta pengabdianya sesuai dengan tanggung jawab yang diembannya, sebagai prajurit TNI-AD.



"Kenaikan pangkat ini bukanlah suatu hak bagi setiap personel semata, akan tetapi semua itu harus diperjuangkan dan bukan datang dengan sendirinya atau belas kasihan dari pimpinan." ujar Dandim Eko.

Ditambahkannya, penghargaan yang diberikan oleh pimpinan atas kenaikan pangkat tersebut patut untuk disyukuri. Dan yang tidak kalah penting adalah dengan kenaikan pangkat ini mengandung konsekuensi logis terhadap pengabdian, tugas dan tanggung jawab yang lebih dibanding sebelumnya.

Atas dilaksanakannya kegiatan tersebut, Dandim berharap agar kenaikan pangkat mampu berperan sebagai pendorong semangat untuk meningkatkan kinerja dalam mengemban tugas dan pengabdian selanjutnya.

"Pertahankan hal-hal yang positif yang telah dilakukan selama ini. Pelihara dan kembangkan terus motivasi serta inovasi untuk berprestasi dan selalu mempersembahkan karya terbaik bagi satuan," pinta Dandim.

Ucapan selamat dan doa terbaik juga terlontar dari Dandim langsung kepada personel yang naik pangkat, sebagai bentuk penghargaan secara pribadi dan atas nama satuan, karena dedikasi dan loyalitas selama menjalankan tugas-tugas sebelumnya. (IS/put)